

BOLETÍN INFORMATIVO

#Ébano | MOTIVADO POR APOYO DE ALCALDESA SELECCIÓN DE VOLEIBOL PARTIÓ A GUADALAJARA

Los 12 jóvenes ebanenses que conforman la selección estatal de Voleibol, categoría 2006-2007, se encuentran participando en el Campeonato Macroregional, celebrado en la Ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Sumamente motivados por todo el respaldo recibido por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares.

Los jóvenes deportistas Juan Carlos Casas Escobar, Christopher Ezequiel Ramírez, José Manuel Ordóñez, Axel Fabián Villanueva, Juan Miguel Martínez, Ángel Jesús Barrón, Ender Yadhier Hernández, Ángel Alfredo Carvajal, Fernando González Pérez, Aragón Sebastián Hernández, Oliver Briones del Ángel y Jesús Gerardo Díaz, partieron a esta nueva experiencia deportiva en la Perla Tapatía, con la ilusión de representar con dignidad y orgullo a La Cuna del Petróleo.

El evento se desarrolla del 14 al 18 de este mes y con los jóvenes seleccionados parte su experimentado equipo técnico, conformado por Juan Carlos Casas García y Víctor Manuel Perales Maldonado, junto al director de Fomento Deportivo del H. Ayuntamiento, Pedro Vargas, quienes expresaron eterna gratitud a la Jefa de la Comuna Ebanense por el decidido y absoluto respaldo otorgado, además de moral y espiritual, en lo que se refiere a viáticos íntegros, transporte, hospedaje y alimentos, entre otros.

Es preciso mencionar que los integrantes del orgulloso equipo, reforzado con jugadores de Tamuín, Valles, San Luis Potosí capital, Matehuala y Ébano, vienen de obtener el campeonato en el Torneo Copa de Oro celebrado recientemente en la Ciudad de Madero, Tamaulipas.

¡Mucho éxito jóvenes deportistas!

#ContigoCambiamosLaHistoria
#GobiernoMunicipalDeÉbano

#SoledadCarreño

#FomentoDeportivo

#ÉbanoSLP

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL



